



*Remembering the Separation of the Catholic Apostolic
Apostles - Erinnerung an Aussonderung der katholisch-
apostolischen Apostel*

Today 187 years ago, on 14th July 1832, 12 men were called into the Apostle's ministry completing a development during the 1820 among various Christians which now evolved into a church known as the Catholic Apostolic Church. 1842 the first church, known as the Church of Apostles in Albury (England) was built. By the year 1863 the original circle of these 12 has dwindled and the New Apostolic Church. DA ret Urs Hebeisen

Heute vor 187 Jahren, am 14. Juli 1832, wurden 12 Männer in den Dienst des Apostels berufen, die im Jahr 1820 eine Entwicklung unter verschiedenen Christen abgeschlossen haben, die sich jetzt zu einer Kirche entwickelt hat, die als Katholische Apostolische 1842 wurde die erste Kirche, bekannt als Apostelkirche in Albury (England).

Im Jahr 1863 ist der ursprüngliche Kreis dieser 12 zurückgegangen und die Neuapostolische Gemeinde hat sich entwickelt, die 1930 den Namen NEUE APO...

BA i.R. Urs Hebeisen

14. Juli 2022



